

Sehr geehrter Herr Meyr,

mein Name ist [REDACTED] und wohne in Friedberg/Bachern.

Ich pendle täglich zwischen Bachern und Schwabmünchen und fange um 6:30 Uhr in Schwabmünchen an zu arbeiten. Zurzeit fahre ich die Strecke oft mit dem Autor oder mit dem Bus ab Bachern Oberer Wirt um 6:03 und komme dann spät in die Arbeit.

Ich habe folgendes Anliegen.

Bis vor ein paar Jahren gab es eine Linie, die von Ried über Bachern /Eurasburg nach Friedberg/Bahnhof führte und um 4:50 Uhr in Bachern Oberer Wirt hielt, den ich auch täglich genutzt habe.

Ich habe mich mit mehreren Bewohnern (5) aus Bachern unterhalten, die ähnliche Arbeitsbeginnzeiten haben. Unser Anliegen ist, wenn diese Linie wieder belebt werden könnte oder zumindest der Frühbus von Eurasburg eine Schleife über Bachern fahren könnte, damit wir zusteigen können.

Bitte geben Sie mir Bescheid ob eine solche Linie wieder machbar wäre.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]